

Le mot de la semaine

par James Chéron
Maire de Montereau-fault-Yonne
Conseiller régional

De nouveaux hébergements pour nos aînés

L'allongement de la vie pose souvent la question du logement pour les personnes âgées. Un logement adapté au vieillissement en autonomie, et parfois un hébergement médicalisé quand celle-ci n'est plus là.

Le nouvel EHPAD de l'hôpital a ouvert ses portes il y a quelques jours et accueille ses premiers résidents. 8 500m² répartis sur 4 niveaux offrent pas moins de 160 chambres, ainsi que des locaux vastes et adaptés aux soins, des espaces de vie agréables dont une salle à manger lumineuse et une terrasse de 200m² au 3^e étage avec une vue superbe sur le parc des Noues. Une réussite architecturale et un cadre de travail lumineux pour nos soignants, médecins, aidants... dont nous avons tant besoin dans cette période si particulière notamment.

Nous travaillons par ailleurs avec le directeur de l'hôpital pour que l'ancien bâtiment dit de «l'hôtel Dieu» soit totalement réhabilité en résidence service seniors, avec une centaine d'appartements pour personnes autonomes, idéalement placés entre le centre-ville, le parc des Noues et l'hôpital. De même, nous inscrirons dans le programme de rénovation urbaine de Surville la construction d'une nouvelle Résidence autonomie Bellefeuille pour remplacer l'actuel bâtiment en perte d'attractivité, dans un cadre intergénérationnel à coconstruire avec les résidents qui affectionnent déjà l'idée.

Le logement de nos seniors mobilise la Municipalité pour que «bien vieillir à Montereau» résonne en actes tout autant qu'en paroles !

Concert

Chimène Badi, le 24 octobre à Montereau

En ces temps un peu compliqués pour la culture, voilà une nouvelle qui devrait réchauffer les coeurs. Chimène Badi, la chanteuse à la voix d'or, se produira à la salle Rustic le 24 octobre. 19 ans de carrière, des albums et des tournées qui s'enchaînent, des duos extraordinaires, des stades avec Johnny Hallyday, des disques d'or, de platine et de diamant... public montereais, vous ne pourrez passer à côté de ce phénomène de la scène française !

PARCOURS

Née à Melun en 1982, elle grandit à Villeneuve-sur-Lot. De nature timide, la jeune fille trouve son exutoire dans sa passion pour le chant, passant des heures à travailler sa voix et à imiter ses idoles Lara Fabian, Céline Dion et Tina Turner. Révélée par l'émis-



sion de télé «Popstars» en 2002, la jeune femme impressionne le jury par ses capacités vocales, et notamment l'un de ses membres, Valéry Zeitoun, directeur artistique du label AZ (affilié à Universal). Chimène a trouvé son Pygmalion. Par son entremise, elle rencontre Rick Allison, mentor de Lara Fabian, qui lui écrit le titre «Entre nous». Un véritable succès, puisqu'il se classe rapidement en tête des ventes en France, mais aussi en Belgique et en Suisse. Le pays s'est trouvé une nouvelle chanteuse à voix, ce qui vaut à Chimène d'être invitée par Johnny Hallyday pour chanter en duo «Je te promets» sur onze dates de sa tournée. L'année suivante, elle monte un répertoire constitué de compositions originales et de reprises (d'Edith Piaf, son modèle,

à Jean-Jacques Goldman) pour le Casino de Paris et plus tard, pour l'Olympia. Quelques mois plus tard, elle enregistre son deuxième album «Dis-moi que tu m'aimes». Suivront «Le Miroir», «Laisse-les dire», «Gospel & soul», «Au-delà des maux», «Chimène» et cette année un best of qui porte le nom de son premier succès «Entre nous». Le rêve se poursuit pour la chanteuse qui a déclaré il y a quelques jours : «Je suis heureuse de pouvoir honorer ce rendez-vous malgré le contexte actuel. Je suis certaine que l'on va passer un moment hors du temps ensemble. J'ai hâte d'y être et de tout donner». Nous aussi !

SAMEDI 24 OCTOBRE À 20H30

Salle Rustic

Tarif unique : 15 euros

Gratuit pour les moins de 11 ans

Infos-résas au Service Culturel : tél. 01 64 70 44 14

Salubrité publique

Chaque semaine, le 7/7 propose un focus sur l'un des points clés du nouvel arrêté de salubrité publique.

Balayage et entretien des trottoirs et caniveaux

Pour rappel, il est bien évidemment interdit de cracher, d'uriner et d'une manière générale de souiller la voie publique et les espaces publics avec quelque matière que ce soit. Les usagers de la voie publique et les occupants des propriétés riveraines sont tenus d'éviter toute cause de souillure desdites voies. Mais au-delà de ces prescriptions, il en est d'autres qui incombent aux citoyens montereais. C'est par exemple le cas du balayage et de l'entretien des trottoirs et caniveaux. En effet, dans les voies livrées à la circulation publique, les propriétaires, les



professionnels et occupants des immeubles riverains sont tenus, chacun au droit de sa façade, de balayer ou faire balayer une largeur égale à celle du trottoir et de maintenir en bon état de propreté le caniveau (ou fil d'eau). À ce titre, il vous est demandé :

- de balayer et nettoyer le trottoir,
- d'assurer par enlèvement de tous détritus et feuillages, le bon écoulement des eaux pluviales dans les tuyaux de descentes, gouttières ainsi que les caniveaux ou fil d'eau et piège à eau.

Par ailleurs, les propriétaires des immeubles riverains des voies publiques doivent assu-

rir, à leur frais l'installation et le remplacement éventuel des gouttières. Ces obligations s'appliquent également aux propriétaires et occupants des immeubles bor-

dant les voies privées ou y ayant accès, qu'elles soient ouvertes ou non à la circulation publique. Il en est de même pour les obligations de leurs usagers respectifs.

Quand ces règles ne seront pas respectées, elles seront assorties de sanctions qui feront prochainement l'objet d'une délibération du Conseil Municipal. La salubrité de notre chère et belle cité n'est pas négociable, il en va de notre bien-être à tous. La morale de l'histoire : si chacun balaie devant sa porte, c'est toute la ville qui est plus propre !

DU 14 AU 21 OCTOBRE 2020

**POUR TOUTE
MANIFESTATION
PUBLIQUE :**



NOS P'TITES INFOS...

Vacances intelligentes INSCRIVEZ-VOUS !

Certains stages du dispositif «Vacances Intelligentes» proposent encore quelques places. Cette semaine, la Ville prolonge donc les inscriptions pour le :

➤ **Stage 1** : «L'instant argile», activité manuelle (6-15 ans)

Du 26 au 30 octobre (9h30-12h, 14h-16h30)

➤ **Stage 2** : «Sur le green», golf (6-15 ans)

Les 26, 27, 29 et 30 octobre (9h30-12h, 14h-16h30)

➤ **Stage 5** : «Montereau sur scène», musique et théâtre (7-12 ans)

Du 19 au 22 octobre (10h-12h, 14h-16h)

INSCRIPTIONS :

Accueil de Loisirs des Rougeaux - Tél : 01 64 70 54 36

Inscriptions sur place : jusqu'au 16 octobre (9h-12h, 14h-17h)

Fournir les copies de : justificatif de domicile, livret de famille, carnet de santé

TARIFS : stage 1, 2 et 5 : 15 euros (Montereais), repas du midi et goûter inclus

Recensement

NOUVEAUX À MONTEREAU ? FAITES-VOUS CONNAÎTRE !

La ville de Montereau-fault-Yonne qui compte désormais plus de 20 000 habitants est l'une des communes dont la population augmente le plus en Seine-et-Marne. Afin de faciliter au maximum l'intégration des nouveaux arrivants, la Ville organise une cérémonie d'accueil le 21 novembre à partir de 10h en salle des Mariages de l'Hôtel de Ville. L'ensemble des services publics et des dispositifs à destination des Montereais, tant dans le domaine de la culture, du sport, de la vie scolaire, de la sécurité ou des démarches administratives leur sera présenté. À cette occasion, ils recevront un «kit de bienvenue» avec de nombreux documents utiles (guide de la ville, flyers de présentation des politiques municipales...) et auront la possibilité de visiter la commune en bus. Une rencontre en mairie clôturera ce moment de découverte. Nouveaux Montereais, si vous souhaitez y participer, inscrivez-vous en vous présentant à l'accueil de la Mairie, ou en envoyant un mail avec vos noms, prénoms, adresses et numéros de téléphone avant le 5 novembre à : d.fondimare@ville-montereau77.fr. Merci de préciser le nombre de personnes présentes.

Centre Communal d'Action Sociale COLIS DE NOËL

Comme chaque année, le Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) offre aux allocataires des minima sociaux un colis de Noël. Les inscriptions se tiendront jusqu'au 31 octobre (inclus) sur présentation de leur dernière notification CAF mentionnant leur qualité d'allocataire du RSA socle.

Octobre Rose FAITES UN DON !

Jusqu'à la fin du mois d'octobre, des boîtes à dons de la Ligue contre le cancer sont mises à disposition dans les points d'accueil des services municipaux. Chaque donneur (au minimum 2 euros) se verra remettre un masque aux couleurs d'Octobre rose.

Infos : Tél. 01 64 70 44 41

Hôtel de Ville - 54, rue Jean Jaurès

Tél. 01 64 70 44 00

Mairie annexe - 3, rue André Thomas

Tél. 01 60 57 21 00

Toute l'info municipale :

montereau77.fr



Directeur de la publication : **Haris MEBARKI**

Rédacteur en chef : **Bertrand LECLAIR**

Rédaction : **Jérôme LEFIER - Fanny DOS SANTOS**

Impression - Distribution : MAIRIE DE MONTEREAU



Tribunes libres

LISTE «EN AVANT MONTEREAU»

Faire confiance et accompagner la jeunesse Montereaise !

À l'initiative de James Chéron et grâce à un partenariat initié depuis deux ans avec l'organisme de formation Onlineformapro, l'«École du web» a ouvert ses portes le 9 octobre dans les locaux partagés avec la Digitale Académie. Cette nouvelle formation qualifiante prépare au nouveau métier de développeur web au cœur de Montereau. Une première pierre de notre projet de «carrefour de la réussite» qui prend forme en offrant les conditions pour mettre le pied à l'étrier de nos jeunes (et parfois moins jeunes) et leur faciliter l'accès à l'emploi. Grâce à la mobilisation de nos partenaires et au retour annoncé de la Mission Locale dans les locaux de la Maison des Services Publics prochainement, c'est une action commune, cohérente et globale que la Ville impulse pour préparer nos jeunes aux métiers de demain. Toutes les informations (formations, emploi, transports, logement, santé...) sont ainsi prévues pour favoriser leur émancipation et leur réussite.

Nous expérimenterons très prochainement l'ouverture libre de structures sportives aux jeunes, encadrés par des médiateurs sportifs, parce que leur autonomie nécessite une confiance étroite et réciproque. Une ville moderne et tournée vers l'avenir de notre jeunesse, c'est ce que nous dessinons avec vous !

Stéphane Dervillez, adjoint au maire délégué à la vie scolaire, à la jeunesse, à l'enseignement supérieur, à la formation et à l'emploi

LISTE «VIVRE AU CONFLUENT»

Groupes «Montereau Confluence»

Incidents multiples et hélas réguliers, agressions de commerçants et d'agents publics, trafics de drogues en pleine rue... L'insécurité est grandissante et la ville de Montereau n'y échappe pas. Malgré tout, notre ville connaît une évolution accélérée et d'une ampleur plus importante qu'ailleurs. La ville a décidé de lancer un audit de son Centre Supérieur Urbain qui gère 24/24 60 caméras. Nous avons approfondi cette perspective tout en regrettant le temps ainsi perdu pour agir. Nous avons interpellé publiquement le préfet et le procureur pour que des moyens exceptionnels soient apportés afin de juguler cette dérive. Nous espérons que la fusion des commissariats de Montereau et de Moret permettra de faire des progrès en matière d'éductions et que la justice suive avec fermeté le travail que nous savons difficile de la police. Quant aux incendies, il est regrettable que leurs auteurs restent à ce jour inconnus malgré les moyens de vidéo surveillance. Les habitants, tant en ville, haute qu'en ville basse, n'en peuvent plus et nous ne pouvons que regretter que les moyens de la police ne soient suffisants pour faire face à ce type de dérives. Nous avons donc demandé au préfet de renforcer les effectifs de la police municipale. Nous restons persuadés dans ce contexte de dégradations que seul notre projet de multiplier rapidement par trois les effectifs de la police municipale était de nature à faire régresser rapidement cette dérive insécuritaire inédite à Montereau. Il est dommage que la nouvelle majorité semble sous estimer la réalité et surtout que cette question de l'insécurité ne soit pas inscrite au rang des priorités municipales.

Yves Jego

Groupes «Les Indépendants»

Une aire pour les camping-cars a été créée à Cannes Ecluses, voici une réalisation prometteuse pour attirer les touristes dans notre région. Nous espérons que Montereau soit bientôt dotée, elle aussi, de cette infrastructure. Notre ville, par sa confluence et ses nombreux atouts serait ainsi une halte conviviale pour qui voudrait y séjourner. D'autre part, nous nous réjouissons qu'une solution ait été trouvée pour Confluence Habitat et qu'elle permettra rapidement d'en faire bénéficier les locataires.

Marianne Moignard et Sébastien Lombard
groupelesindependants@gmail.com

Animations

Venez vous faire peur !

L'automne s'est installé. Les jours raccourcissent, les couleurs changent, les feuilles tombent... et l'on se met à frissonner ensemble. Dès la fin de la semaine, une myriade d'activités à faire frémir vous donne rendez-vous dans le cadre bucolique du parc du Château des Amendes.

HALLOWEEN
Sorcières et «croque-mitaines» en tous genres vous y attendent de pied ferme. L'atelier «maquillage d'épouvante» sera également là pour vous prémunir contre ces mauvais génies. Il ne vous restera alors qu'à profiter de la citrouille géante, de la maison hantée, d'une balade en poney et des sculptures de ballons élaborées par M. Dracula en personne. À noter la soirée «frisson» du mardi 31 octobre avec ani-

Parc du Château des Amendes
Accès carrefour rue P. Brossollet et Bd des Messieurs

ANIMATIONS TERRIFIANTES
Programme sur montereau77fr

Soirée FRISSEON le 31 oct. / 20h30 - 22h30

Motion musicale et lâcher de bonbons à 21h. Voilà une belle occasion de frissonner en famille.

DU 17 AU 31 OCTOBRE (14h-18h30)
Journée frisson samedi 31 octobre (10h-12h, 14h-18h30, 20h30-22h30)
Château des Amendes
Entrée libre
Infos : 01 64 70 54 36

Etat Civil

BIENVENUE AUX ENFANTS NÉS À MONTEREAU

Emy GRONDIN née le 2 octobre 2020

Gabriel BUSI né le 7 octobre 2020

DÉCÈS

Christiane TOURLOURAT veuve JULIAN, 89 ans
Fernanda DA CRUZ COSTA épouse AZEVEDO ROQUE, 79 ans
Daniel SELLIER, 88 ans
Pascal CORNABÉ, 72 ans
Odile LEONI veuve CHEZEAUD, 89 ans
Madeleine FRANCIS veuve ROGER, 100 ans

Les Classiques du Prieuré

Jean-Marc Luisada au piano

Qu'on se le dise, l'épisode 1 de la saison 3 des Classiques du Prieuré s'annonce mémorable. Et ce, pour deux raisons. D'une parce que le Prieuré fera résonner dans ses murs l'un des plus grands pianistes au monde en la personne de Jean-Marc Luisada. De deux parce que la «Rhapsody in Blue» de George Gershwin figure au programme de son récital et que c'est une surprise tant le rayonnement du pianiste est associé à l'œuvre de Chopin. «Gershwin et sa Rhapsodie in blue incarnent pour moi le cinéma américain. Immortalisée par Woody Allen dans son film «Manhattan», la Rhapsodie in blue c'est New-York, le fourmillement de la ville, la nuit, la passion. C'est aussi la Comédie Musicale, Broadway... Un univers complètement cinématographique généralement retracé en musique. J'ai souhaité intégrer cette œuvre, rarement jouée dans sa version originelle pour piano seul, dans un programme constitué d'œuvres qui m'accompagnent depuis que je donne des concerts» explique l'artiste. Concerts que le maestro aux plus de trente années d'expérience a livré dans des salles prestigieuses telles que le Théâtre des Champs Elysées à Paris, Alice Tully Hall à New-York ou encore le Wigmore Hall de Londres... et, dans quelques jours, au Prieuré Saint-Martin !



AU PROGRAMME :

› Joseph Haydn
Sonate n°13 en sol majeur Hob.XVI : 6, (allegro, menuet, adagio, finale)
› J.S. Bach
Suite Française n°5
› Frédéric Chopin
- Mazurkas opus 24
- Fantaisie opus 49
› Georges Gershwin (version originale de Gershwin) :
- Rhapsodie in Blue

DIMANCHE 18 OCTOBRE À 16H

Prieuré Saint-Martin - Entrée : 5 euros

Réservation conseillée : tél. 01 64 70 44 14

Équipements

2 nouveaux modules pour l'aire de jeux du Parc des Noues

En avant moussaillons ! Les services municipaux procèdent actuellement à l'installation de 2 nouveaux modules sur l'aire de jeux du Parc des Noues : un jeu à bascule, mais surtout une grande frégate qui pourra divertir une trentaine d'enfants en simultané. Voilà une grande nouvelle pour les tout-petits qui, sous l'œil bienveillant de leurs parents, vont pouvoir y glisser, grimper, escalader et se cacher. Les aires de jeux sont des lieux très fréquentés par les familles qui y trouvent une source inépuisable de détente et de divertissement. Il s'agit donc de respecter ces lieux en évitant toute dégradation.



Environnement

Mobilisation éco-citoyenne



Mobilisation exemplaire à l'occasion de la 1^{re} édition de la journée du super éco-citoyen qui réunit plus d'une centaine de personnes, jeunes et moins jeunes, autour la préservation de notre environnement. Tous ont retroussé leurs manches pour ramasser ensemble

les détritus et les déchets laissés par les indélicats le long des berges de la Seine. Au total, 320 kg y ont été récoltés, un triste record ! Pour rappel, la déchetterie la plus proche se trouve rue des Prés St-Martin, dans la zone industrielle (ouverte du lundi au dimanche). À bon entendeur !

Offre d'emploi

ESTHÉTIENNE pour le Body Minute de Montereau

Missions : Accueillir, conseiller, fidéliser la clientèle, réalisation de soins de visage et corps, épilations, soins rajeunissants de la peau, épilation définitive, semi-permanent, beauté des pied et des mains et maîtrise de la pose du gel.

Rémunération : selon le profil 35h + heures supplémentaires + primes évolutives sur le CA

Formation : CAP/BP esthétique

Profil : Vous êtes dynamique motivée souriante, vous avez une bonne connaissance des soins visage et corps et un sens du service client élevé, vous avez le goût du challenge, vous souhaitez intégrer une équipe dynamique.

Merci d'envoyer votre CV + lettre de motivation au Body Minute de Montereau au 89, Rue Jean Jaurès. E-mail : bodynailmontereau@gmail.com Tél. : 06 45 33 12 10

Montereau le 7 sur 7

VOIR, SORTIR, BOUGER...

Musique classique CONCERT BAROQUE

Autour des œuvres «King Arthur» et «Fairy Queen» avec les élèves de la classe de chant lyrique, de l'ensemble vocal baroque, de la chorale adultes et les élèves instrumentistes de la classe de musique ancienne du conservatoire Gaston Litaize

VENDREDI 16 OCTOBRE À 20H
Prieuré Saint-Martin - Entrée libre

Salon d'automne «LA NATURE EN MAJESTÉ»

Face au succès de cette belle exposition, la Ville a décidé de la prolonger jusqu'à dimanche. Venez donc découvrir cette ode à la nature proposée par le jeune peintre Thibaut Dapoigny et ses non moins talentueux acolytes. Sculpture, peinture, dessin, photographie... chacun y honore à sa manière et avec sa propre sensibilité sa Majesté, la Nature !

JUSQU'AU DIMANCHE 18 OCTOBRE (14H-18H)
Salle Séminoroff - Entrée libre
Infos : 01 64 70 38 95

Atelier d'écriture «LÉ-FÉ PLUME»

L'atelier pour se faire plaisir à travers les mots.
LUNDI 19 OCTOBRE À 18H ET JEUDI 22 OCTOBRE À 14H
4, rue Pierre Corneille - 1^{er} étage - Infos : 06 74 63 21 13

Jeunesse STAGE MULTISPORTS (6-12 ANS)

Athlétisme, tennis, badminton, ultimate, randonnée géo-caching, basket, jeux collectifs... autant de disciplines que vos enfants pourront découvrir à l'occasion de ce stage !

DU 19 AU 23 OCTOBRE (9H-17H)
Centre Omnisports Jean Allasseur
Tarif : 15 euros la semaine
Inscriptions : Service des Sports (mairie)
Document à fournir : certificat médical
Infos : 01 64 70 44 41

Musée Gaïa CONFÉRENCE

«Les dinosaures à l'ère de l'imagerie 3D» par Florent Goussard, ingénieur en imagerie 3D au CNRS.

VENDREDI 23 OCTOBRE À 20H
Prieuré Saint-Martin - Entrée gratuite
Réservation obligatoire : Tél. 06 37 07 68 81 - goracy.gilles@wanadoo.fr - Plus d'infos : www.cristalgaia.com

Événement FOIRE AUX LIVRES

Une quarantaine d'exposants proposant des centaines d'ouvrages vous attendent. Histoire, science, romans, BD, mangas... il y en aura pour tous les goûts, et à des tarifs défiant toute concurrence.

SAMEDI 24 OCTOBRE (10H-18H)
Salle Séminoroff - Entrée libre
Infos-inscriptions Service Culturel : Tél. 01 64 70 44 14

Concert ORGUE ET VIOLON

Organisé par les Amis de la Collégiale Notre-Dame-et-Saint-Loup Domenico Severin est titulaire des Grandes Orgues de la Cathédrale de Meaux et lauréat du diplôme d'orgue du Conservatoire Benetto Marcello de Venise. César Velev, lui, a obtenu un premier prix de violon au Conservatoire National Supérieur de Musique de Sofia ainsi qu'un premier de musique de chambre. Tous deux revisiteront ensemble de nombreuses œuvres d'Andréa Gabrieli à Joseph Rheinberger.

DIMANCHE 25 OCTOBRE À 16H
Collégiale - Entrée libre

Les forces de l'ordre en action

Ces derniers jours, la Police Municipale a verbalisé 2 dépôts sauvages :
- le 30 septembre, rue de la Pépinière royale
- le 8 octobre, rue Paul Claudel
Les propriétaires prochainement jugés par le tribunal de police encourront une amende de 150 euros.



TOUTE LA PROGRAMMATION DE LA SEMAINE
www.cinema-confluences.com